



La investigación es una de las señas de identidad de esta universidad pública española, que este año celebra su 50 aniversario.

**Acercar la educación superior a toda la población, su seña de identidad**

En 2022 se cumplen 50 años desde que la UNED abrió sus puertas. Ya en sus inicios destacó por su concepto novedoso de universidad, capaz de acercar la educación superior a núcleos de población donde hasta entonces no llegaba. Su apuesta contribuyó a la vertebración y cohesión de muchas zonas de España al facilitar la igualdad de oportunidades en el acceso a estos estudios de hombres y mujeres. La consolidación de una extensa red de centros UNED y la elección pionera de un modelo de educación *online* y semipresencial ha convertido a la UNED en la universidad más grande de España y el mayor campus de Europa. Su expansión internacional abraza con calidez a Europa y América Latina, con quien comparte lazos históricos y culturales. Su oferta educativa de calidad, moderna y accesible con el apoyo de las nuevas tecnologías, unida a la labor desempeñada por sus órganos de investigación, contribuye a un desarrollo social y de las personas que hoy se concibe en clave global.

# EL MAYOR CAMPUS DE EUROPA, SIN NOTA DE CORTE

*Hasta mediados de octubre, la UNED ofrece a precios públicos y sin límite de plazas 30 grados, 11 grados combinados y sus nuevos microtítulos*



Desde 1972, la UNED se dedica a la enseñanza superior de calidad y a la investigación. Esta universidad pública española se caracteriza por su flexibilidad y por su capacidad de adaptación a las necesidades personales y profesionales de sus estudiantes, ya que desde hace décadas ha apostado por un modelo de aprendizaje *online* y semipresencial, líder en España, que ha convertido a esta institución en una referencia.

Toda esta experiencia acumulada le ha permitido destacar todavía más en tiempos de pandemia. Cada año, más de 200.000 estudiantes confían en la amplia oferta de la UNED, que incluye más de 75 másteres universitarios y 21 programas de doctorado.

Ahora, esta universidad abre el plazo de admisión hasta el 21 de octubre para estudiar en sus 30 grados –entre ellos, los nuevos en Educación Infantil y en Ingeniería de la Energía– y 11 grados combinados sin límite de plazas a los que se puede acceder sin nota de corte y con precios públicos. También amplía su oferta con dos nuevos másteres (el dedicado a Ciencias Políticas: Análisis Político, Políticas Públicas y Política Internacional, y el máster en Ingeniería de las Tecnologías Educativas).

**El 85,3% de los egresados de la UNED comienza a trabajar al terminar la titulación**

**La universidad cuenta con más de 60 sedes nacionales y otras 22 internacionales**

**MICROTÍTULOS PROPIOS**

Otra de sus novedades para el curso académico 2021-22 son los denominados microtítulos. Se trata de títulos propios cuyos créditos ECTS, una vez aprobados, pueden incorporarse al expediente de los grados o de los másteres oficiales en los que el estudiante desee continuar sus estudios. Este año, la institución ha puesto en marcha un total de 16 microgrados, además de un micromáster, que aportan conocimientos especializados y multidisciplinarios imposibles de adquirir de otra forma.

El campus de la UNED, el mayor de Europa y uno de los más grandes del mundo, está distribuido entre más de 60 sedes nacionales y 22 internacionales implantadas en tres continentes. Su infraestructura, su equipo y su plataforma tecnológica le permiten ser la única universidad pública sin nota de corte que ofrece flexibilidad para estudiar a través de internet (mediante recursos *online*, por videoconferencia, foros o vídeos) o en clases presenciales, con alto nivel de calidad.

La enseñanza de idiomas es otro de sus puntos fuertes, ya que aquí se imparten hasta 16 lenguas distintas y es posible realizar las pruebas libres de nivel. Además, ofrece una extensa oferta de títulos propios: más de 800 cursos de formación permanente para la actualización de los conocimientos, aptitudes y capacidades de las personas a lo largo de su vida profesional; otros 70 cursos gratuitos a través de UNED Abierta, con un extenso catálogo de contenidos; cerca de 400 cursos de UNED Sénior para mayores de 55 años y más 100 cursos de verano cada año.

**ALTA TASA DE EMPLEABILIDAD**

El prestigio y la calidad de esta universidad está avalado por las más de dos millones de personas de 120 nacionalidades que han

estudiado en ella, donde se han formado a líderes en numerosas disciplinas. Los datos de empleabilidad confirman el éxito de su modelo: el 85,3% de los egresados de la UNED comienza a trabajar al terminar la titulación. Y casi el 93% consigue un trabajo a los dos años de finalizar sus estudios. Sus resultados de inserción laboral sobrepasan especialmente en tres áreas –Ciencias, Ciencias Sociales y Jurídicas, Artes y Humanidades– según el barómetro *U-Ranking 2020*, elaborado y publicado por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie).

Estos resultados colocan a la UNED como una de las mejores universidades de España. Algo similar ocurre con los numerosos reconocimientos y certificaciones de calidad obtenidos a lo largo de su historia. La institución cuenta, entre otros, con el sello de calidad E-xcellence en *e-learning*, reconocido por la European Association of Distance Teaching Universities (Eadtu). Por su parte, el Global Ranking of Academic Subjects 2018 y 2020 de Shanghai destaca la excelencia de la universidad en las áreas de investigación en Educación, Psicología, Ciencia e Ingeniería Energética. Y la Biblioteca de la UNED ha obtenido el Sello de Excelencia Europea 400+, que otorga la UE.